

EN BREF

FONTAINE-FRANÇAISE

Loto des pompiers samedi

L'amicale des sapeurs-pompiers organise un loto samedi 16 octobre, à la salle polyvalente. Début des jeux à 20 heures. Nombreux lots à gagner : vélomoteur 125 cm³, tronçonneuse valeur : 595 €... Réservations au 06.81.13.29.09 et 06.82.18.58.88.

MIREBEAU-SUR-BÈZE

Le comité Fnaca se réunit

Le comité Fnaca du canton de Mirebeau-sur-Bèze tiendra son assemblée générale jeudi 21 octobre, à 14 h 30, dans la grande salle du centre socio-culturel de Mirebeau. Le comité départemental sera représenté par Jean Blanchard, président du comité de Pontailler-sur-Saône. Les adhérents, ainsi que les personnes ayant fait tout ou partie de leur service militaire en AFN, entre 1954 et 1962, sont cordialement invités à cette assemblée.

Conférence-débat des AMD 21

Les AMD 21 organisent une conférence-débat "Délocalisations, chômage et réindustrialisation" jeudi 21 octobre, à 19 heures, à la Maison des associations, rue des Corroyeurs à Dijon, avec Elie Sadigh, professeur de Sciences économiques, et Rachid Adda, ingénieur, administrateur de l'Ecole centrale de Paris.

FONTAINE-FRANÇAISE. Joëlle Léandre, en tournée mondiale, a joué en l'église.

« Jouer dans un village est fabuleux, je reviendrai »

Samedi 9 octobre en l'église de Fontaine-Française a eu lieu un concert de musique contemporaine organisé par Art BFC.

Un certain nombre de personnes originaire du canton et des environs sont venues écouter les contrebassistes Sébastien Bacquias et Joëlle Léandre.

En première partie, Sébastien Bacquias a interprété du jazz expérimental. Joëlle Léandre a ensuite présenté des improvisations en exclusivité mondiale et interprété des œuvres des compositeurs Scelsi et Cage notamment. Joëlle Léandre a répondu à quelques questions.

Pourquoi avoir choisi la musique contemporaine ?

« J'ai reçu une formation classique de contrebassiste, mon itinéraire m'a conduit vers l'ensemble 2e2m. Pour moi c'est une continuation de la musique classique, c'est une musique de maintenant, inscrite dans la contemporanéité. La musique contemporaine n'est pas un choix, cependant cela a été un processus, une adhésion et une évolution naturelle. »



Joëlle Léandre interprétant sur sa contrebasse un morceau écrit pour piano ! Photo Rémy Monget

Vous vous produisez dans les plus grandes villes mondiales, que vous apporte le concert d'aujourd'hui ?

« Il n'y a pas de grand ou de petit public. Pour moi, jouer dans un village c'est fabuleux, extraordinaire, il s'agit de déranger, toucher, bouleverser et questionner un public.

« C'est l'occasion de diffuser la musique contemporaine auprès d'un public le plus large possible. J'apprécie particulièrement les improvisations, elles sont issues d'un échange avec le public, dans le cadre d'une ambiance particulière au niveau artistique. »

Quelle suite pensez-vous donner à cette expérience ?

« Au cours de cette saison, j'ai plusieurs représentations à mon calendrier, notamment des concerts à Ljubljana (Slovénie), Düsseldorf (Allemagne), Paris, Nantes... Trois ou quatre nouveaux disques devraient également sortir prochainement.

« Une tournée de concert est prévue pour mes 60 ans, l'an prochain, sous forme de jubilé. J'ai envie de revenir à Fontaine-Française, la région et l'accueil chaleureux du public et d'Art BFC m'ont particulièrement charmée. »

REPÈRE

L'exposition autour de Jean-Michel Alberola, dans le cadre de "Paris sur Vingeanne" se prolonge jusqu'au 24 octobre, les samedis et dimanches de 14 h 30 à 19 heures, et les autres jours sur rendez-vous, impasse du château à Montigny-sur-Vingeanne. Le prochain Samedi art rien faire se déroulera le 16 octobre après-midi à Montigny, impasse du château avec le tournage de nouvelles scènes de *Wotarwoerld*, avec le collectif Dein Klub.

MIREBEAU-SUR-BÈZE



Brocante. L'AIMS organise sa 25^e antiquité brocante, samedi 16 (de 14 à 19 heures) et dimanche 17 octobre (de 9 à 18 heures), au centre socioculturel de Mirebeau-sur-Bèze. Les derniers préparatifs vont bon train (collage des affiches) et les bénévoles sont prêts à accueillir la vingtaine d'exposants professionnels. Gaufres et boissons à disposition. Entrée : 2 €. Renseignements 03.80.47.77.47. Photo A. L.

TANAY



Jeu de mots. Une première, samedi après-midi à la salle des jeunes de Tanay, à l'initiative de l'association cantonale du foyer rural. Sous la houlette d'Odile et Christian, quelques amateurs du jeu sont venus découvrir la magie du Scrabble® en club. Présentation, initiation et parties étaient au programme de ce rendez-vous des mots. Photo Annie Louet